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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA .PROVINCIA DE SANTA FE 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, en relación al 

predio que ocupara la empresa Nesaglo S.A., destinada a la recuperación de 

plomo, ubicado sobre calles Tucumán y Larrea de la ciudad de Ceres, 

departamento San Cristóbal, se sirva informar: 
1) si se implementó un Plan de Remediación Ambiental en el mismo y, 

en caso afirmativo, fechas de comienzo y cumplimiento proyectados; 

2) si se ha determinado la existencia de plomo en el terreno referido y, 
en caso afirmativo, el grado de peligrosidad para el ser humano y el 

ambiente; y, 
3) medidas adoptadas durante el mes de enero de 2021 respecto a 

dicho inmueble. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DEJA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

El día 2 de enero de 2021, la niña Xiomara Crespin, de 2 años de edad, 

falleció en el Hospital de Niños "Dr. Orlando Alassia"; había arribado con 

muerte cerebral proveniente del Hospital de Ceres, donde estuvo internada 

desde el día 31 de diciembre de 2020. Las investigaciones refirieron a 

intoxicación con plomo1• 

Lo cierto es que desde el mes de octubre de 2020 al menos cuatro familias 

de Ceres se asentaron en un edificio abandonado correspondiente a una ex 

fábrica de baterías, desnudando una realidad incontrastable: el déficit 

habitacional. 
Si bien el ejecutivo municipal ha efectuado gestiones ante la Justicia y 
medio ambiente de la provincia respecto a este lugar inhóspito, no ha 

logrado respuesta alguna, atento las vacaciones, por el lado de la 

administración, y la feria judicial por el otro. Preventivamente ha trasladado 

a las familias, pero una de ellas, compuesta por tres personas se negó a 

irse de la ex fábrica, por lo que el riesgo de contagio en ellos aumenta2• 

Son cuatro los niños asistidos en Santa Fe por habérsele detectado plomo 

en sangre, todos estos niños son del mismo núcleo familiar3• 

1 Muñoz, Ramiro, "Falleció Xiomara, la niña que tenía muerte cerebral", portal 
digital "El Departamental", 06/01/2021, disponible en 
https: //eldepartamental .com/contenido/ 11317 /fallecio-xiomara-la-beba-que-tenia 
muerte-cerebral 
2 Diario "El Litoral", "Ceres: niños que viven en terrenos de la ex firma Nesaglo, 
serán tratados por plomo en sangre", 26/01/2021, Sección Regionales, disponible 
en https://www.ellitoral.com/index.php/id um/279374-ceres-ninos-gue-viven-en 
terrenos-de-la-ex-firma-nesaqlo-seran-tratados-por-plomo-en-sanqre-preocupante 
reqionales 
preocupante.html?fbclid=IwAROAuc4rOUOcfF3J7BLScFXZ58rJl78TewBSqH- 
pPTNgvjOELg Eq R-35BUs] 
3 Farías, Martín, "Guillermo Cravero: «hay niños, de una misma familia, con 
tratamiento por plomo en sangre", 26/01/2021, disponible en 
https://ceresciudad.com/quillermo-cravero-hay-ninos-de-una-misma-familia-con- 

2020 -ÁÑ"O DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL GENERAL 
MANUEL BELGRANO 

General López 3055 - (S3000DCO)- Santa Fe - República Argentina 

Pág.2 



• . CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE/SANTA FE 

En este estado el municipio, mediante el Decreto 0226/2021, dispuso 

establecer como zona "no apta para ser habitada", a los terrenos en dónde 

funcionaba la ex fábrica Nesaglo S.A. por considerarse de riesgo ambiental 

y peligro sanitario ... "hasta tanto se cuente con informes del Ministerio de 

Medio Ambiente de la Provincia que determinen de manera fehaciente la 

existencia de plomo y su grado de peligrosidad, y los demás estudios 

ambientales que disponga aquél, en virtud de los años en que funcionó la 

empresa en dicho lugar, es preciso advertir a toda la población de los 

eventuales riesgos que implican dichos asentamientos irregulares en el 

predio, arbitrando en la medida de lo posible medidas tendientes a evitar 

nuevas usurpaciones que deriven en posibles afectaciones de salud de las 

personas". 
Es de interés conocer lo actuado por el Ministerio de Medio Ambiente 

durante el mes de enero del corriente año y las medidas urgentes 

dispuestas en la emergencia. 
Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 

de la presente iniciativa. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

tratamiento-por-plomo-en-sanqre/?fbclid=IwAR31SxRcF9- 
Hqrll6XlqOHsYH x5w8flbJe20YxnZ3APqiIOIOJPkT8Gnxl 
4 Diario "Uno Santa Fe", "Trasladaron al Alassia a otros dos niños de Ceres por altos 
niveles de plomo en sangre", 26/01/2021, disponible en 
https://www.unosantafe.eom.ar/santa-fe/trasladaron-al-alassia-otros-dos-ninos 
ceres-altos-niveles-plomo-sanqre-n2638177. html 
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